

“Centro Cristiano” Quetzaltenango

8va.calle “A” 24A-42 zona 7 (atrás del Gran Karmel)
los cultos ahora también puedes verlos en:
Facebook Centro Cristiano Xela

Visión

“Ser una iglesia de excelencia que crece de manera integral , proveyendo un hogar espiritual seguro cada uno de sus miembros que influye en todas las esferas de Quetzaltenango, Guatemala y mas allá”

Misión

“Hacer de cada miembro un discípulo de Jesucristo que a la vez se multiplica en otros”

NUESTRA MISIÓN ESTA DIRIGIDA A:

Ganar o alcanzar a los hombres y mujeres que aun no conocen a Cristo. Discipularlos, consolidarlos, capacitarlos para después enviarlos a cosechar a través de grupos pequeños



Iglesia “Centro Cristiano”
Misiones Transmundoiales de Quetzaltenango
Pastores José y Miriam Cotoc



Lección

28 de Agosto 2,021

Cita:

Juan 13:31-35

INTRODUCCIÓN: el amor es mas que un sentimiento es acción. Hay una característica que como hijos de un padre amoroso debe verse en nosotros y es ese amor del que Jesús habla.

I. EL AMOR DE JESUS

- ♥ El antiguo testamento nos habla acerca del amor. Para el pueblo de Dios Israel, amar a otros no era un mandamiento nuevo *“No te vengarás, ni guardarás rencor a los hijos de tu pueblo, sino amarás a tu prójimo como a ti mismo.* “Levítico 19:18.
- ♥ Pero amar a otros de la misma manera que Cristo amo era algo revolucionario, diferente. por eso les dice: *Este mandamiento nuevo les doy: que se amen los unos a los otros. Así como yo los he amado*
- ♥ El amor del que Jesús habla es *“Nadie tiene mayor amor que este: que alguien entregue su alma a favor de sus amigos”* Juan 15:13 esa clase de amor puro, verdadero, es dar sin esperar nada a cambio, es ser compasivos, perdonadores si nos ofendieron, es entrega, es sacrificio. Jesús mostro ese amor en la cruz del Calvario.
- ♥ Jesús sabia que ese amor que el mostro debía ser manifestado por sus discípulos, de otra manera era muy difícil que ellos continuaran la obra que les había encomendado. Y es esa clase de amor que los llevo a ser esa iglesia unida, fuerte, y poderosa.
- ♥ Es entonces el amor de Jesús el que necesitamos hoy en nuestras iglesias, para continuar con su obra en la tierra.

♥ II. EL AMOR DE JESUS MANIFESTADO EN LA IGLESIA

- ♥ El amor es el mas importante de los dones ejercitados en el cuerpo de Cristo, la iglesia.
- ♥ La acciones que el mundo y la iglesia realicen en favor de un hermano tienen una gran diferencia.
- ♥ El mundo hace cosas en favor de otros con interés, para recibir aplausos, fama, para sentirse menos culpable si hay pecado, con una actitud egoísta.

- ♥ La Iglesia esta llamada hacer obras con amor, el amor de Dios se va a manifestar en la tierra por medio de cristianos como ud. y yo.
- ♥ Un cristiano que se siente amado por Dios es capaz de amar a su prójimo, no escatima esfuerzos, siente empatía por lo que pasa su hermano no es indiferente.
- ♥ Debemos amarnos tanto unos a otros como Jesús nos amo que dio su vida por nosotros, tal vez no sea necesario que demos nuestra vida por el hermano (a) pero existen otras formas de practicar ese amor
- ♥ Es escuchar, ayudar, alentar, dar. Piense en alguien en particular que necesite esa clase de amor y demuéstreselo, actúe porque si deja pasar el tiempo probablemente nunca lo hará.

III. EL MUNDO NECESITA EL AMOR DE JESUS Romanos 5:5
“y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado”.

- ♥ Este tiempo ha sido muy difícil para todos, personas que han perdido un familiar, un amigo, perdida de trabajo, problemas en la familia, enfermedad y muchas cosas que han traído, tristeza, soledad, dolor, escasez.
- ♥ Sin embargo existe algo que es mas que una palabra, mas que una teoría aprendida para calmar ese dolor y sufrimiento, es EL AMOR DE JESUS
- ♥ Ninguno de nosotros puede decir que no puede mostrar ese amor dice su Palabra que *“porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado”.*
- ♥ Dios bendiga a todos los que han demostrado ese amor a sus hermanos, familia amigos en este tiempo, extendiéndoles la mano, con una oración, una palabra, una llamada, un mensaje, víveres.
- ♥ Hoy es el tiempo y oportunidad de mostrar el amor de Jesús.

CONCLUSION: Jesús la expresión mas grande del verdadero amor, la Iglesia ud. y yo somos portadores de ese amor, amados que el amor de Jesús entre nosotros como hermanos sea el testimonio mas impactante ante los ojos del mundo en este tiempo.